

# COMUNICADO DE PYROSMART MEXICO

Las noticias nacionales han dado cuenta del presunto uso de un artificio pirotécnico con similitudes a uno de nuestros productos en un acto ilegal en el Sureste del país.

Nuestra empresa PyroSmart México, S.A. de C.V. ha colaborado desde un principio con las autoridades del Gobierno de México en todos los requerimientos que han sido solicitados. La postura de la empresa ha sido de abierta colaboración que ratifica los procedimientos, controles y prestigio que son base de nuestro trabajo diario.

Hemos recibido de distintos amigos y personas de distintas empresas y organizaciones llamadas y mensajes de apoyo que reconocemos y agradecemos profundamente. Son una muestra de confianza invaluable; más que hablar de nuestra empresa esos gestos también hablan de los valores y principios de las personas que nos rodean.

PyroSmart espera que las investigaciones continúen y que la Justicia nos provea de paz en todo nuestro territorio y que los productos y equipos pirotécnicos ofrezcan diversión y esparcimiento para todos. Finalmente, PyroSmart lamenta profundamente y rechaza tajantemente el uso de productos pirotécnicos para fines distintos a los que fueron manufacturados.

Zacatecas, Zacatecas

11 de marzo 2018